



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

08/01/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

17

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

PRIMERA DEL AÑO

Asesinan a mujer a balazos

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gmm.com.mx

Ayer se abrió la primera carpeta de investigación del año por el delito de feminicidio a balazos en la capital.

La víctima fue identificada como Sandra Ivonne "N", de 49 años, quien fue asesinada durante un aparente asalto en un taller mecánico, ubicado en la colonia Tlaxpana, en Miguel Hidalgo.



Foto: Especial

Al tratarse de la muerte violenta de una mujer, la Fiscalía de Femicidios será la encargada de llevar a cabo la investigación.

De acuerdo con la indagatoria, alrededor de las 11:30 horas, al menos cuatro sujetos armados irrumpieron en el

negocio con razón social Taller Mecánico Mantenimiento Corporativo Integral Automotriz Comain.

Al interior había cinco empleados, entre ellos la víctima. Los sospechosos les pidieron a tres de los trabajadores que se fueran al área principal y que se hincaran.

Uno de esos empleados declaró que mientras estaban reunidos oyeron un disparo de arma de fuego en una de las oficinas del lugar.

Posteriormente los presuntos delincuentes salieron del negocio corriendo y abordaron un vehículo Jetta color rojo en el que huyeron.

Fuentes de la Fiscalía aseguraron que la víctima intentó reportar el robo a las autoridades y, al ser sorprendida por uno de los delincuentes, éste abrió fuego en su contra.

Fecha:

08/01/22

Sección:

Policia

Página:

CPY 11 | 1



LA PRENSA

¡FEMINI CIDIO!

**ASESINAN A BALAZOS A UNA
MUJER DENTRO DE LOCAL
AUTOMOTRIZ, EN LA
COLONIA TLAXPANA** Pág. 11



CRIMEN EN LA TLAXPANA

Ultiman a una mujer en rectificadora de la MH

KARLA RIVAS

La joven de 35 años estaba en su espacio de trabajo cuando un sujeto entró al local y sin mediar palabra disparó contra ella

A balazos fue ultimada una mujer al interior de una rectificadora en calles de la colonia Tlaxpana, alcaldía Miguel Hidalgo, luego de que un sujeto ingresara al local y sin mediar palabra abriera fuego en su contra, para luego huir a toda velocidad en un vehículo particular en compañía de su cómplice. No hay personas detenidas por este hecho.

Los primeros reportes dieron a conocer que la mujer de aproximadamente 35 años de edad, se encontraba en su espacio de trabajo, realizando su jornada laboral en un local donde se rectifican motores de auto sobre calle Quetzalcóatl casi esquina con Atzayácatl.

Mientras la mañana transcurría hasta el sitio llegó un vehículo Volkswagen Jetta color rojo con dos sujetos abordó, del cual descendió uno de ellos e ingreso al local, de pronto, de entre sus ropas sacó un arma de fuego y sin mediar palabra disparó



Los paramédicos de la Cruz Roja llegaron para brindar los primeros auxilios, pero la mujer ya había fallecido /LUIS A. BARRERA

contra la mujer, para después subir al auto, pisar el acelerador a fondo y escapar de la escena a toda velocidad con ayuda de su cómplice.

Una llamada al número de emergencia 911, sobre lo ocurrido movilizó a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y a paramédicos de la Cruz Roja para brindar los primeros auxilios.

La joven mujer tras recibir el impacto cayó al piso, mientras se desangraba por la herida causada por el impacto de arma de fuego, por lo que un gran charco de sangre se formaba bajo su cuerpo. Cuando uniformados y socorristas llegaron al sitio se apresuraron a brindar los primeros auxilios a la víctima, pero tras una pronta revisión, solo pudieron confirmar que ya había fallecido.

LOGRAN HUIR

AYER FUE asesinada una joven mujer al interior de una rectificadora en la calle Quetzalcóatl casi esquina con Atzayácatl, hasta donde llegaron dos individuos en auto, uno de ellos ingresó al negocio y la mató de un tiro, para luego huir



El sitio fue acordonado y resguardado a la espera del personal de Investigación Forense y Servicios Periciales /LUIS A. BARRERA

pues la bala que se incrustó en su tórax ya le había arrebatado la vida.

La zona fue acordonada y resguardada por efectivos de la Ciudad de México, por varias horas a la espera de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales, quienes tras concluir las diligencias realizaron el levantamiento del cuerpo para llevarlo al anfiteatro correspondiente.

Fecha:

08/01/22

Sección:

SEGURIDAD

Página:

A.2 A.3

3

metro



El homicidio ocurrió en la Colonia Tlaxpana.



Sin madre... dejan a chavo

BUSCA UN JOVEN A SU MAMÁ, TRAS ENTERARSE DE UN ROBO, PERO YA ESTABA MUERTA

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Tras saber que había sido atacada durante un asalto, Jonathan llegó al trabajo de su madre Verónica preguntando por su estado de salud, pero una compañera lo tomó de las manos y le dijo que había muerto.

“Vengo a ver a mi mamá, trabaja aquí. ¿Dónde está? ¿Cómo está?”, preguntó primero a los policías.

“No, no no. Ay, no, no es cierto. Es mentira. ¿Cómo me va a pasar eso?”, dijo Jonathan entre llanto y arrodillado cerca de un auto, al recibir la mala noticia.

Al filo de la mediodía, varios sujetos a bordo de un Jetta rojo con quemacocos llegaron a la esquina de Tizoc y Quetzalcóatl, Colonia Tlaxpana, Alcaldía Miguel Hidalgo.

El vehículo aguardó en la esquina, mientras dos sujetos armados descendieron e ingresaron al taller de rectificación automotriz “Comain”, en el número 69 de Quetzalcóatl, para aparentemente realizar un robo.

De inmediato se dirigieron hacia la oficina del negocio, en el primer piso y acorralaron a Verónica, de 38 años, a quien le dispararon en el pecho.

Los agresores abordaron el Jetta, que los esperaba en la entrada, y huyeron hacia el Circuito Interior en dirección al sur.

La unidad 29 de la Cruz Roja atendió la emergencia, pero la mujer ya había fallecido.

La Fiscalía de Justicia informó que la muerte de Verónica es investigada bajo el protocolo de feminicidio.

Pese a un fuerte dispositivo policiaco, no se reportaron detenidos.

“No venían solos. En las grabaciones se ve que el carro los deja en la esquina, esperan a que entren los dos (hombres) y luego los recogen para darse a la fuga”.

Agente preventivo



■ Un joven llegó a preguntar por su madre, pero había muerto.



■ Peritos tomaron evidencias y retiraron el cuerpo.

RATÉROS ENTRAN POR LA LANA

SE APANICAY LA ASESINAN

La empleada de un taller es la primera mujer que matan en la CDMX en 2022

LILIANA ESPITIA

Con un balazo directo a la cara, ladrones le robaron la vida a una mujer en un negocio de la colonia Tlaxpana, alcaldía Miguel Hidalgo, convirtiéndose en el primer caso de este año investigado bajo el protocolo de feminicidio.

A las 11:43 horas de este viernes, un balazo retumbó en un taller de motores eléctricos ubicado en Quetzalcóatl, casi esquina con Atzacatl, y servicios de emergencia se movilizaron al punto.

Dos asaltantes habían entrado al local para llevarse dinero y amagaron a una empleada, de entre 35 y 40 años. La mujer no se opuso al atraco, pero entró en pánico y comenzó a gritar. Entonces recibió el disparo.

“Tacuba informa de una fémina lesionada por arma de fuego presentando el impacto en el rostro, a consecuencia de un robo a negocio de rectificadora de autos”, indicaron vía radio policías del sector.

Los delincuentes subieron al vehículo tipo Jetta color rojo en el que habían llegado para huir con dirección al Circuito Interior; no se sabe si consumaron el robo.

Minutos después, paramédicos de la Cruz Roja llegaron al negocio,

EL DATO

SIN ACCESO. Peritos de la Fiscalía capitalina fueron los únicos que accedieron al taller para recabar evidencias del asesinato de la mujer.



HUGO GARCÍA. EL GRÁFICO

con razón social “Comain”, para auxiliar a la lesionada de bala, pero ya había perdido la vida.

La mujer fue identificada por sus familiares, a quienes le serían entregados sus restos.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana resguardaron la rectificadora, mientras otros daban seguimiento a los responsables a través de las cámaras de seguridad, sin éxito.



ROBAN, CORREN, LOS AGARRAN

Carlos N y Demetrio N, ambos de 34 años, fueron detenidos en Valle de Aragón Tercera Sección por elementos de la Policía de Ecatepec, minutos después de que le robaran un auto híbrido a una mujer.



Una fémina lesionada por arma de fuego, con impacto en el rostro, a consecuencia de un robo a rectificadora”.

Reporte de radio Policias de sector



Fecha:

08/01/22

Sección:

SEGURIDAD

Página:

4

1

metro

BALEAN A CONDUCTOR

Dan plomo por lugar pa' estacionar

Detienen a dos sujetos acusados de herir a un automovilista; aseguran arma y vehículo

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Tras discutir por un lugar de estacionamiento, un hombre recibió una bala en la pierna y sus agresores fueron detenidos.

La tarde de ayer, policías recibieron el reporte de un hombre baleado en calles de la Colonia Anáhuac, Alcaldía Miguel Hidalgo.

Al llegar, los oficiales vieron a un hombre con una lesión de bala en la pierna derecha, por lo que solicitaron los servicios médicos.

El lesionado les informó que los responsables de la agresión fueron dos hombres que viajaban en un Suzuki Swift gris con quienes tuvo un altercado por un espacio de estacionamiento.

Paramédicos que atendieron al lesionado, de 27 años de edad, lo trasladaron a un hospital para su atención tras ser diagnosticado con lesión por proyectil de arma de fuego.

Con apoyo de cámaras de vigilancia, se logró ubicar a los agresores en el cruce de las calles Lago Cuitzeo y Segunda Cerrada de Lago Zirahuén, donde los detuvieron.

Tras una revisión, les aseguraron un arma de fuego corta abastecida con seis cartuchos útiles.

Por ello, los hombres de 40 y 37 años de edad fueron detenidos y llevados al Ministerio Público, donde se supo que el primero tiene un ingreso al sistema penitenciario por robo agravado en el 2005.

Fecha:

08/02/22

Sección:

Página:

2

metro



Los detenidos, el coche y el arma abastecida fueron presentados ante el Ministerio Público.